



あおぞら保育園 平成26年2月号

1年でもっとも寒いといわれるこの時期ですが、三寒四温といわれるように、寒い日や暖かい日と気温の変化が激しいこの頃ですね。そんな中でも子どもたちは、園庭で元気いっぱい。にぎやかな声が聞こえてきます。また発表会も間近にせまり、どのクラスからも楽しい練習の音が聞こえてきます。本番を楽しみにしている子どもたちです。

羽村市内の小中学校では、インフルエンザのため学級閉鎖になっているなど感染が広がっています。手洗い、うがいで予防に心がけ元気に過ごしていきましょう。

保育所児童保育要録の送付を実施します



小学校などに就学する保育園児童に対する「保育所児童保育要録」の作成が義務付けられ、小学校などへ送付することになりました。これは、2009年4月から施行された「保育所保育指針」に基づき、子どもの育ちを支える資料として保育園が作成するものです。対象は、今年4月に小学校などへ就学する保育園児童全員で保育園から就学先の小学校などにお渡しする予定です。

クラス名を一部変更します

平成26年度より0歳児クラスの 신설に向けて、現在羽村市と最終の調整を進めています。つきまして、新設する0歳児クラスを「ひよこ組」とし、1歳児クラスを「ペンギん組」と変更させていただきます。よろしくお祈りします。



テレビは言葉の力を伸ばすか？

言葉の洪水に巻き込まれる

言葉を早く、たくさん覚えさせようと、二歳くらいの子どものばかりか生まれたばかりの赤ちゃんにまでテレビを見せるお母さんが増えています。

たしかに、たくさん言葉に触れれば、赤ちゃんが知っている言葉の数は増えるかもしれません。

しかし、言葉を使う力とテレビの効果は比例しません。言葉はあくまでも対話に使うもの。語りかけるだけで話を聞いてくれないテレビには、赤ちゃんは話しかけようという気は起こらないはず。

テレビばかり見ていて周囲との対話が少ない環境で育った子どもが、言葉が話そうとしなかったり、会話ができないなどで、診察に訪れるケースも決して少なくありません。

時々、時間を決めて楽しんで

教育目的ではなくても、テレビとのつき合い方はむずかしいものです。家事、仕事に忙しいときにはテレビに子守を頼みたいというときも多々あるでしょう。とはいえ、テレビを無制限に見せていると、子どもがテレビの前から離れなくなってしまう場合もあります。

子どもが小さいときには見る番組をあらかじめ決めておく、ある程度大きくなったら「一週間に〇時間」と決めて、その内訳を自分で配分させるなど、テレビとの上手なつき合い方を考えていきたいものです。また、子どもがテレビと上手につき合えるようになるためには、周囲の大人が、テレビとのつき合い方を見直す必要があります。



2月の予定

- 3(月) 豆まき
- 5・12 発表会リハーサル[ゆとろぎ]
- 15(土) 発表会
- 18(火) 調理保育(つき組)
- 17~21 身体測定
- 19(火) 幼児体育指導
- 20(木) 長寿会
- 21(金) 誕生会
- 22(土) 新入園児個別面談
- 26(水) 富士見小交流会(つき組)
- 27(木) 絵画指導(つき組)
- 28(金) お別れ遠足

3月の予定

- 1(土) 新入園児個別面談
- 3(月) ひなまつり会
- 7(金) お別れ遠足雨天順延
- 10~14 身体測定
- 11(火) 交通安全教室
- 12(水) 誕生会
- 15(土) 卒園式
- 19(水) 幼児体育指導

新クラス説明会

時間：16:30~17:30

- 3/3(月) 新ペンギん組
- 3/4(火) 新うさぎ組
- 3/5(水) 新ことり組
- 3/6(木) 新はな組
- 3/7(金) 新つき組

クラスより

●ひよこ組

ひよこ組での生活もあっという間にあと2か月となりました。「ひよこさ〜ん」と呼ぶと「はあ〜い」と大きな声で返事をしてくれるようになりました。以前は「……」だったのに、おおきくなったな〜と嬉しくなります。また動きも活発にパワーアップ。いろいろな動きができるようになり今は、真似っこ遊びで盛り上がっています。「ホッパぷにゅぷにゅ〜」「よちよちあるき〜」「ジャンプ ジャンプ」などいろいろな歩き方を楽しみ体を動かしています。発表会では、そんな真似っこ遊びを披露する予定です。楽しみにしててくださいね。

●うさぎ組

寒さが厳しくなっていますが1月も元気に過ごせたうさぎ組。上着を着て外に出ると、途中で暑くなって「あつい〜」と上着を脱ぐ子どもたちです。外あそびから戻って早く支度の終わった子は、エプロンを並べるのを手伝ってくれます。お昼寝前は、絵本を見てゆったり過ごすのですが、見たい絵本が重なっても「いっしょにみよう」とお布団に一緒に入って仲良く見えています。おおきくなったな〜と成長を感じられるほほえましい光景です。もうすぐ発表会。普段歌っている歌やダンスを見て頂こうと思います。楽しみにしててくださいね。

●ことり組

最近とっても食欲旺盛で元気いっぱいのことりぐみさん。お友だちと鬼ごこやハンターごっこで「OOが鬼だよ!」など子どもたちなりに上手にやりとりしながら楽しんでます。お片付けをして入室する前に鉄棒に10秒ぶらさがったり、フタのまるやきに挑戦したり、運動あそびを楽しんでいます。鈴やかスタネットなどの楽器に触れ、自由に音を鳴らしてみたり一生懸命保育士のまねっこをして叩いてみたり。また、毎日歌っているうたを何気ない場面で「こぎつねこんこん♪」と手ぶり付きでくちずさむ姿がとてもかわいらしいですよ。2月は、発表会など行事が盛りだくさんです。感染症が流行しつつあるので手洗いうがい等予防に心がけ、健康に過ごしていきたいと思っています。



●はな組

発表会に向けて、少しずつ練習中。「次1回で決めて、外に遊びに行こう!!」と気合を入れて集中!集中!!みんなの顔が途端に真剣な表情になり、合奏などは、とても良い音を鳴らしてくれています。そして外へ!寒さに負けない元気いっぱいのはなぐみさん「ジャンパー着なくても大丈夫?」「くつ下はこうよ」の声掛けにも「へーきっ!!」との答え。そして広〜い空の下のびのび走りまわってあそびみんなです。園庭に乳児クラスが遊んでいるときは、神社公園までササッと行って遊んで帰ってくることも。「近くに公園があってよかったね〜」「ホント よかったね〜」と言いながら帰ってくるのでした。

●つき組

発表会まであと2週間!!みんなうた合奏劇と沢山練習しています。劇は、ちょっと照れてしまうけれどみんなの大好きな絵本の話なのでとても楽しんで演じています。合奏はみんなで合わせるのが難しいけれど、気持ちを一つにして最高の音を出せるといいですね。本番は、はじめてのゆとろぎ小ホールで緊張してしまうかもしれませんが、温かく応援してください。保育園生活も残り2か月...すてきな思い出をたくさんつくって行きたいです。風邪をひかないようにして、毎日保育園に来てくださいね。そのために、手洗いうがいをわすれずに。

園舎建替えについて

以前よりご案内しています園舎建替えについての進捗状況にてご報告させていただきます。

- [予定]
- 2月中旬 仮園舎工事
- 3月中旬 仮園舎完成
- 4月1日〜 仮園舎での保育開始
- 4月初旬 本園舎工事開始
- 12月下旬 本園舎完成予定
- 1月〜 本園舎での保育開始

[設計]
●幼児の城 日比野設計
<http://hibinosekkei.com>

[施工]
●カトービルドシステム
<http://www.kato.co.jp>
※1月15日に羽村市立ち会いの下、入札を実施しました。

4月1日より仮園舎での保育となります。いろいろとご不便おかけしますが、ご理解・ご協力の程よろしくお祈りします。詳細につきましては新クラス説明会にてご説明させていただきます。

仮園舎 MAP

